
第３５回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

平成２０年１２月２日 

 

（通告順） 

１．山口 峰雄議員 

① 第二の合併を視野に入れた市政について    （答弁を求める者 市長） 

・現在までの進行状況、今後の取り組みについて 

 

 ② ＰＰＰ（公民連携）の視点からのあわら市の活性化について 

（答弁を求める者 市長） 

・市にとって企業群へのサポート、協力が最重要と思われるが、どのような施

策を考えているのか、また既に実行しているのか。 

 

２．関山 博夫議員 

① 麻疹はしかの予防策と処置及びインフルエンザの備えについて 

（答弁を求める者 市長） 

  ・はしかの大流行が報じられているが、どのような対応策を考えているのか。 

  ・インフルエンザの備えはどのように考えているのか。 

 

３．宮崎 修 議員 

 ① 新たな経済対策の一つである「定額給付金」について 

（答弁を求める者 市長） 

  ・金融危機による市民生活への影響をどのように認識しているのか。 

  ・定額給付金についてどのような期待をもっているのか。 

・プロジェクトチームを立ち上げるなど体制作りが必要と思うが、高額所得者

問題も含めどのように考えているのか。 

 

 ② 女性の力を発揮するための「女性サポート」に対しての認識と対応について 

                         （答弁を求める者 市長） 

・「男女共同参画」を推進する地方自治体の役割と対応について 

  ・環境省のモデル事業「エコポイント」の具現化に向けた取り組みについて 

  ・「女性力」発揮に不可欠な女性の健康、健康で充実した人生を支援する「健

康パスポート」実現に向けた考え方について 

  ・妊婦健診の拡充策の取り組みについて 

  ・母子の健康を守る「周産期医療」、妊婦の救命救急体制の現状と課題につい  

   て 

 

４．穴田 満雄議員 

 ① 食育について                （答弁を求める者 市長） 

  ・食育基本法第１０条の地方公共団体の責務については、どのような対策を考

えているのか。  

・食育基本法第２０条の学校、保育所等における食育の推進については、教育

現場で食育等の知識の啓発をどのようにしているのか。 



② 三位一体改革と地方財政について       （答弁を求める者 市長） 

・ 三位一体改革により当市の財政にどのような影響が現れているのか。 

 ・全国市長会は、三位一体改革に対してどのような取り組みをしてきたのか。 

 

５．丸谷 浩二議員 

① 北潟湖の水質変化（塩分高濃度）の原因と対策について               

（答弁を求める者 市長） 

・近年続けて発生している塩分濃度の上昇の原因は何と考えているのか。 

・湖水を用水源としている水田への今後の対策はどう考えているのか。 

・もしも水稲の作付けが不能と考えられる場合の新たな作物の指導はどうする

のか。 

 

６．山川知一郎議員 

① 国保税引き下げと資格証発行停止にについて  （答弁を求める者 市長） 

・あわら市の国保税は高すぎると思うがどう考えるか。 

・滞納世帯数と割合、その中で資格証発行世帯数と割合はどれぐらいか。 

・資格証発行世帯中、２０歳未満の子どもは何人か。子どもには直ちに保険証

を発行すべきと考えるがどうか。 

・資格証発行は収納率向上にはつながっていない。資格証発行はやめるべきと

考えるがどうか。 

 

② 高齢者や障害者への灯油配達料助成について  （答弁を求める者 市長） 

・市営住宅など２階以上の建物は、灯油を戸口まで配達してもらうと配達料が

徴収されるが、高齢者や障害者には配達料を助成すべきと考えるがどうか。 

 

③ ＹＯＮＥＴＳＵ－ＫＡＮささおかの休館について            

（答弁を求める者 市長） 

・ＹＯＮＥＴＳＵ－ＫＡＮの休館については、市民に周知徹底されておらず、

迷惑をかけている。いつ開業するのか、回数券の換金はするのかしないのか

周知徹底すべきと考えるがどうか。 

 

７．笹原 幸信議員 

① 財政問題について             （答弁を求める者 市長） 

・長期財政計画の見直しを考えているのか。 

・平成２１年度の歳入見通しはどのようになっているのか。 

  ・今後の企業立地助成金の支払いについて 

  ・今後特例債をどのような事業にあてるのか。 

  ・長期財政計画によれば、２１年度に公共料金の値上げ、都市計画税導入予定

になっているが実施するのか。 

   

 

 



 ② 芦原温泉街の活性化の取り組みについて   （答弁を求める者 市長） 

  ・芦原温泉街の活性化に取り組むにあたり、あわら湯のまち駅前多目的用地の

利活用について協議されているのか。 

  ・まちづくり交付金事業を温泉街につかえないのか。 

 

８．八木 秀雄議員 

① ホームページの中で「行政情報」を提供する意図と姿勢について 

（答弁を求める者 市長） 

  ・最新の情報を市民の皆様にいち早くお知らせし、情報の共有化を実現するこ

とを目的に行うことの意図と姿勢について 

 

９．北島 登 議員 

① ふるさとあわら地域力コンテストについて   （答弁を求める者 市長） 

  ・ふるさとあわら地域力コンテストはどういった趣旨か。 

  ・副賞の賞金については、どのような考えからのものか。 

 

 ② 公共下水道について             （答弁を求める者 市長） 

  ・現在の整備率、接続率について 

  ・今後の整備予定について 

 

 

   


